

A PUERTA
CERRADAMarcela
Gómez Zalce

El PAN y su Camorra...

- El anunciado naufragio
- El incumplimiento del ife (parte VII)

Hay actos, mi estimado, que poseen una elasticidad de la que los juicios éticos carecen. La llegada de la primavera deja sus estragos en el romance entre el PRI y el PAN, cuya luna de hiel da visos de que el reventón terminará hundiendo al barquito de gran calado, que navega emocionado por los mares de la adversidad.

Ya que el 2009 no es el 2006 aunque el PAN continúe en esa vereda de confrontación siendo ícono de la guerra sucia y la descalificación basada en la mentira. Y si como dijera el ilustre **Lorenzo Servitje** cuando afirmó que *ni modo, con estos bueyes hay que arar*, el peligro, *my friend*, es escalofriante para México.

Por la simple razón de que **Felipe Calderón**, a través de su títere **German Martínez**, descalificó utilizando documentos de la DEA, apócrifos a personajes vinculados con el PRI y el narcotráfico olvidando, ya no digamos la ética y la lucidez, sino la clásica de que para tener la lengua larga, hay que tener la cola corta. Pero como la medida, el juicio, la madurez y el oficio no son el sello fuerte de la casa presidencial, nada como utilizar a su amigo **Fernando Gómez Mont** para actuar de bravucón y, denigrando la ley, lanzarse a la alberca (sin agua) a reconvenir al senador **Manlio Fabio Beltrones** por su simpática declaración de que *Felipe debe fajarse los pantalones*, desencadenando un volátil tira tira entre las lacritas tricolores y el *Gymboree* blanqui azul... que sigue su

estupendo ascenso legislativo que hará escala en ciertos capitulos financieros del sexenio de **Vicente Fox**.

Y todo este ambiente de certidumbre, cordura y reflexión de los estadistas en el poder (del no poder) en medio del accidentado camino rumbo al proceso electoral que presenta falla importantes en el interior del ife (con minúsculas), que hace agua por todas partes.

Y no sólo por la cuarta renuncia, hace unos días, de otro alto funcionario como el director jurídico, **Rolando de Lassé**, con su original argumento de los *sueños rezagados whatever* justo en el *timing* de la inmensa debacle de **Leonardo** y su bola de pasados, sino porque a este instituto de vidiores (de nuestros impuestos) nadie les cree. Nadie les teme. Nadie respeta. O sea, valen madres.

Y ¿por que *the sudden optimism of the cheering crowd*? Sencillo.

Valdés Zurita no entiende que no entiende donde está parado y tiene dificultad para poner orden en el desorden de los jalones domésticos. Todo con el agravante de la manzana de la discordia que es... el original monitoreo licitado con colosales anomalías e irregularidades a Grupo de Tecnología Cibernética SA de CV, que hoy sigue incumpliendo la ley. Pero ésa, mi estimado, no es la joya de la semana.

La fascinante perla es que las llamadas precampañas — las que **Leonardo** tanto ha justificado de que el monitoreo no fue un compromiso adquirido — según el calendario electoral del ife, ya finalizaron. Léase como *they are over. Finito. Finish. Next*.

Es decir, que ningún partido político puede seguir en medios electrónicos con su aburrida, perdón, atinada *espotiza*.

El delicado desmadre es que varios canales de televisión locales no están bloqueando la transmisión nacional y los anuncios de los partidos políticos siguen siendo transmitidos sin ningún control, verificación y en pleno periodo de veda electoral.

Y ¡el arbitro, apá...?! Bien gracias. Ahí le van los datos.

En 22 ciudades del 11 al 17 de marzo el tablero de los partidos políticos con su porcentaje de *spots* transmitidos en prohibición electoral son:

Convergencia 1%, PVEM 6%, PT 12%, PSD 5%, PRI 17%, PRD 27%, PAN 26%.

Lo que en números significan la siguiente cantidad de *spots*...

Acapulco 359, Campeche 1427, Cancún 557, Chihuahua 974, Ciudad Juárez 367, Culiacán 671, Durango 816, Guadalajara 1255, Mérida 554, Mexicali 145, Morelia 736, Pachuca 593, Puebla 1093, Querétaro 497, Saltillo 1295, Tampico 745, Tijuana 567, Torreón 610, Tuxtla Gutiérrez 501, Veracruz 643, Villahermosa 867, Zacatecas 993.

El gran total suma la friolera de 16,265 anuncios transmitidos en tiempos de veda electoral, en una semana y en diversas estaciones de AM, FM y en TV... sin que el deslucido ife, ése plegado al interés de las televisoras, sepa por dónde le está entrando la *espotiza*.

El botón sobre la ineptitud, ignorancia, incompetencia y lamentable desempeño de **Leonardo** y sus lacras de consejeros, que han demostrado falta de autoridad para entrarle al descontrolado proceso electoral, es espectacular.

Porque el riesgo de una delicada catástrofe política y de gobernabilidad, *my friend*, es muy alto.

Tic-tac... tic-tac. ■ M

gomezalce@aol.com

